

La saison triathlétique 2012 commence enfin ☺. J'ai raté l'aquathlon de Rillieux ☹

Je n'ai pas forcément eu la possibilité de faire un coucou aux compétiteurs que l'on retrouve tous les ans sur le circuit Rhône Alpin, alors je le fais via Tricclair !

J'ai changé de couleur de club pour adopter le jaune et bleu... mais ce n'est pas au club de Rilleux que j'ai signé pour cette saison 2012.

Ici les températures hivernales avoisinent les 24°C (mais on verra ça en juillet / août), là, c'est la fin de l'été et il pleut pas mal ! Mais la mer est à 28°C, entre deux averses on peut rouler ou courir, il y a un challenge comme je les aime où tous les triathlètes calédoniens concourent (une centaine).

A la fin de ce challenge (pour y participer il faut avoir une licence Calédonienne, d'où ma licence au CTNC, club des Triathlètes de Nouvelle Calédonie), on gagne une place pour une coupe du monde en Nouvelle Zélande en octobre !

Les arbitres n'ont pas de tenues à rayure, il n'y a pas de moto, il faut un pass-journée avec la licence Chambéry triathlon... bref, c'est un autre monde !

A l'arrivée on gagne une poche avec des bananes, des pommes lianes, du sirop de goyave maison et des citrons verts.

Je vous souhaite une bonne saison à tous !
Kouk, de l'autre bout du monde...

